

PUSPEN

Kekompakan TNI Bersama Petani Desa Penambangan Sidoarjo Tanam Bibit Padi untuk Ketahanan Pangan Nasional

Achmad Sarjono - SIDOARJO.PUSPEN.ID

Jun 5, 2024 - 15:19



SIDOARJO - Dalam upaya mendukung program pemerintah mengenai peningkatan ketahanan pangan nasional dan program unggulan Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad), Satuan Tugas TNI Manunggal Membangun Desa

(TMMD) ke-120 Kodim 0816/Sidoarjo menggelar kegiatan penanaman bibit padi bersama para petani di Balai Desa Penambangan Kecamatan Balongbendo Kabupaten Sidoarjo. Rabu (5/6/2024).

Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Rabu, 5 Juni 2024 dengan tujuan utama untuk meningkatkan produksi pangan lokal serta memperkuat ketahanan pangan nasional. Dalam acara tersebut, anggota Satgas TMMD berkolaborasi dengan petani setempat untuk menanam bibit padi di lahan pertanian desa.

Komandan Kodim 0816/Sidoarjo, Letkol Inf Guntung Dwi Prasetyo menyampaikan bahwa kegiatan ini tidak hanya sebagai bentuk dukungan TNI terhadap program pemerintah, tetapi juga sebagai wujud nyata kemanunggalan TNI dengan rakyat. "Kita ingin menunjukkan bahwa TNI selalu hadir dan siap membantu masyarakat, terutama dalam hal yang sangat vital seperti ketahanan pangan," ujarnya.

Para petani di Desa Penambangan menyambut positif kegiatan ini. Mereka merasa sangat terbantu dengan hadirnya TNI yang turut serta dalam proses penanaman padi. Salah satu petani, Pak Budi, menyatakan rasa syukurnya, "Dengan adanya bantuan dari TNI, kami menjadi lebih semangat dan terbantu dalam mempercepat proses penanaman ini. Semoga hasil panennya nanti bisa meningkat dan memberikan manfaat lebih bagi kami semua."

Selain penanaman bibit padi, kegiatan ini juga meliputi sosialisasi tentang teknik bercocok tanam yang baik dan penggunaan teknologi pertanian modern untuk meningkatkan hasil panen. Harapannya, para petani dapat mengimplementasikan ilmu yang didapat untuk keberlangsungan usaha pertanian mereka.

Program TMMD ini merupakan salah satu bentuk sinergi antara TNI dan masyarakat dalam rangka mendukung kebijakan pemerintah untuk mencapai kemandirian pangan. Kegiatan seperti ini diharapkan dapat terus dilaksanakan secara berkelanjutan untuk memberikan manfaat yang maksimal bagi masyarakat dan negara.

Dengan semangat kebersamaan dan gotong royong, Satgas TMMD ke-120 Kodim 0816/Sidoarjo menunjukkan komitmen mereka dalam mendukung program ketahanan pangan nasional demi kemakmuran dan kesejahteraan rakyat Indonesia. (*)